
Ratsfrau Silke Josten-Schneider zieht mit Bedauern den unter TOP 4.2 geführten Antrag zur Errichtung 
eines Vordachs an der Leichenhalle auf dem Sankt Martin Friedhof aus Kostengründen und der derzeitigen 
Haushaltssituation zurück.  
 
Tagesordnungspunkt 4.2 wird von der Tagesordnung genommen. Die Tagesordnung in der mit Einladung 
vom 22.02.2016 versandten Fassung einstimmig - bei 20 Ja-Stimmen - angenommen. 


